



1月14日

**富士見市新春縄文マラソン大会**

すがすがしく晴れ渡った青空の下、市内外から1,000人以上が参加して開催されました。小学生低学年と親子の部から競技が始まり、全10種目が次々とスタート。ランナーはコース沿道からの声援を受け、気持ちよく駆け抜けていきました。ゴールした後は恒例の縄文なべが振る舞われ、冷えた体も温まり、笑顔がこぼれました。



1月13日

**みずほ台駅サロンコンサート**

東邦音楽大学OBによるサロンコンサートがみずほ台駅改札前コンコースで行われました。サクソの多彩で柔らかな音色と電子ピアノ、パーカッションのアンサンブルの奏でる音が心地よく響き渡りました。



1月16日

**作文コンクールで最優秀賞を受賞**

勝瀬小学校5年生の金野琴莉さん(左)と勝瀬中学校2年生の粕谷知世さんが、埼玉県社会福祉協議会主催の平成30年度小中学校作文コンクールにおいて最優秀賞を受賞されました。おめでとうございます。



1月14日

**おめでとう20歳! 平成31年富士見市成人式典**

新成人の実行委員が中心となり、キラリ☆ふじみで成人式典が開催されました。今年度は1,152人が成人の仲間入りをし、大人への一歩を踏み出しました。会場では旧友や恩師との再会を喜び合う姿があちらこちらで見られました。新成人の皆さん、おめでとうございます。



1月24日

**ドクターヘリ小学校体験会**

ふじみ野小学校設立20周年を記念し、夢のかけはし教室「ドクターヘリ小学校体験会」が開催されました。救命救急活動の実演や命を預かる仕事の責任の大きさを学び、離着陸するドクターヘリの迫りに歓声が上がっていました。



1月28日

**BMX全国大会で優勝しました**

鶴瀬小学校5年生の杉尾咲空さんが、昨年12月に京都市で開催されたBMX(バイシクルモトクロス)全国大会のガールズハイクラスで優勝されました。おめでとうございます。